

Sexto Grado Descripciones de Cursos de Secundaria Distrito Escolar del Área de Sheboygan

Artes del Lenguaje Inglés 6 (Requerida) Esta clase integra las artes lingüísticas de lectura, escritura, comprensión auditiva, y expresión oral. Los estudiantes usan estrategias de lectura al leer varios tipos de literatura incluyendo cuentos cortos, novelas y obras de no ficción. Los estudiantes escriben para obtener una variedad de propósitos a través de párrafos, ensayos cortos y cuentos cortos, etc. Se aplica instrucción formal en gramática y ortografía en diversas situaciones.

Matemáticas - 6 (Requerida)

Curso 1 se enfoca en cuatro áreas críticas: (1) conectar razón y tasa con la multiplicación y división de números enteros y usar conceptos de razón y tasa para resolver problemas; (2) completar la comprensión de la división de fracciones y extender la noción de número al sistema de números racionales, que incluye números negativos; (3) escribir, interpretar y usar expresiones y ecuaciones; y (4) desarrollar la comprensión del pensamiento estadístico.

Ciencia 6 (Requerida)

El programa de ciencia de la escuela secundaria pone énfasis en la enseñanza de estándares de ciencias en las áreas de la tierra, la vida y las ciencias físicas. Los estudiantes tienen la oportunidad de entender mejor los conceptos y conocimientos científicos a través de experiencias de laboratorio, la lectura y la escritura.

Estudios Sociales 6 (Requerida)

Este curso introduce los cinco temas de la geografía y los elementos de la cultura. Los estudiantes aprenderán cómo vive la gente a través del estudio de geografía, economía, ciencias políticas, antropología y sociología. Los Estándares del Estado de Wisconsin de 2018 son la base sobre la cual se construye el plan de estudios con énfasis en el proceso de Investigación. Los temas de eventos actuales están integrados en las unidades de estudio.

Educación Física 6 (Requerida)

Los estudiantes participan en una amplia variedad de actividades promoviendo la aptitud física. Estudiantes repasan y practican habilidades introducidas en el nivel elemental y también se les introduce a conceptos de equipo, reglas y seguridad. El énfasis en la participación de todos los estudiantes, independientemente de la capacidad es una prioridad. Nuestro plan de estudio incluye actividades aeróbicas, bádminton, baloncesto, boliche, gimnasio, hockey de piso, fútbol americano, juegos leves organizados, speedball, softbol, voleibol y entrenamiento de pesas.

Salud 6 (Requerida)

Salud es un curso diseñado para ayudar a los estudiantes con habilidades de Manejo Personal, habilidades sociales generales, habilidades de resistencia de drogas y Anti-Bullying. Los estudiantes desarrollan habilidades que les ayudan a mejorar el autoestima, desarrollar habilidades para resolver problemas, reducir el estrés y la ansiedad, y manejar la ira. Los estudiantes adquieren habilidades para enfrentar los desafíos personales, como la superación de la timidez, la comunicación clara, la construcción de relaciones, anti-bullying, y evitar la violencia. Los estudiantes construyen defensas eficaces contra las presiones para consumir tabaco, alcohol y otras drogas. El Crecimiento y Desarrollo Humano también se introduce durante la salud de sexto grado.

STEM 6 (Requerida)

A los estudiantes se les presentan las herramientas y materiales que han dado forma al mundo en el que viven. La importancia de la seguridad, la capacidad de resolver problemas y el aprecio por un producto de calidad se enfatizan a través del proceso de diseño y construcción. Como parte del plan de estudios PLTW, los estudiantes investigarán el impacto de la energía en nuestras vidas y el medio ambiente. Como parte de esta clase, los estudiantes diseñarán y modelarán fuentes de energía alternativas y participarán en una exposición de energía para demostrar conceptos de energía e ideas innovadoras. Los estudiantes también explorarán el mundo de la automatización, la robótica y la codificación a través de diferentes proyectos y desafíos. PLTW es un plan de estudios de base nacional que se centra en la ingeniería y la resolución de problemas.



Sexto Grado Descripciones de Cursos de Secundaria Distrito Escolar del Área de Sheboygan

FACE 6 (Requerida)

Los estudiantes explorarán a través de actividades prácticas las habilidades necesarias para las funciones familiares y laborales. Trabajaremos en las cocinas aprendiendo seguridad básica, saneamiento, uso de equipos y procesos para seguir una receta. Se explican las conexiones con estilos de vida y opciones de alimentos nutritivos y saludables. Los estudiantes explorarán las habilidades de cuidado infantil relacionadas con el cuidado de niños y el cuidado personal cuando estén solos en casa. También exploraremos los conceptos de responsabilidad financiera con el plan de estudios Take Charge Today para ayudar a los estudiantes a comprender los conceptos relacionados con el dinero. Dentro del curso, los estudiantes desarrollarán conexiones de la vida real con la lectura al realizar el trabajo familiar, así como conexiones con las oportunidades tecnológicas para el apoyo familiar.

Arte 6 (Requerida)

Este curso requerido le presenta a los estudiantes los conceptos básicos de diseño. Nuestro plan de estudio se divide en cuatro unidades de diseño: dibujo, teoría del color/pintura, escultura y el diseño. A lo largo del semestre, los estudiantes tendrán la oportunidad de trabajar con una variedad de materiales de arte bidimensionales y tridimensionales.

Preparación para la Vida 6 (Requerida)

Esta clase proporciona una estructura para que los estudiantes tengan varias oportunidades de practicar y ensayar habilidades para la vida en un entorno auténtico con un grupo de compañeros que se apoyan mutuamente, crecen juntos y aprenden unos de otros. Como estudiantes de escuela intermedia, este curso también mirará hacia el futuro de cada niño explorando habilidades de transición que ayudarán a todos los estudiantes de sexto grado con su primer año en la escuela intermedia. La planificación académica y profesional es un proceso que comenzará en el sexto grado y abarcará los tres años de su viaje a la escuela secundaria.

Música General 6 (Obligatorio a menos que se esté cursando Coro 6)

Este curso continúa la instrucción de los elementos básicos de lectura, canto, escucha y escritura musical iniciada en la escuela primaria. El estudiante explorará la historia y la cultura de la música como parte de sus actividades de clase. En esta clase, los estudiantes comenzarán la instrucción en el uso correcto de la voz al interpretar al unísono y la armonía en música de dos partes. Se espera que los estudiantes de esta clase participen en una oportunidad basada en la actuación.

Coro 6 (3535 Un Semestre - Electiva tomada en lugar de Música General)

El Coro 6 es para el estudiante que realmente disfruta cantando y quiere ser parte de un grupo de actuación. Esta clase continúa las prácticas de canto del programa de la escuela primaria y comienza la instrucción en el uso correcto de la voz al tocar al unísono música de tres partes. Se espera que el estudiante de esta clase participe en todas las oportunidades de presentación, incluido un concierto nocturno durante el semestre.

WIN 6 (Requerida)

WIN (What I Need) es una clase (no se da calificación) diseñada para desarrollar habilidades específicas en los estudiantes que pueden necesitar instrucción adicional en materias académicas básicas. Además, los estudiantes que necesitan intervención, apoyo general y desarrollo de otras habilidades durante este tiempo. Para aquellos estudiantes que necesiten enriquecimiento, este tiempo se utilizará para desafiar a estos estudiantes.



Sexto Grado Descripciones de Cursos de Secundaria Distrito Escolar del Área de Sheboygan

Banda 6 (TODO EL AÑO - Electiva)

Banda 6 está abierta a todos los estudiantes interesados en aprender a tocar instrumentos de viento, viento de madera o percusión. Los estudiantes trabajan en sus habilidades de interpretación individual y grupal mientras aprenden ritmos, notas y términos musicales. Los estudiantes también aprenden sobre música de otras culturas, diferentes períodos históricos y aprenden a tocar una variedad de estilos musicales. Los estudiantes usarán la improvisación, la composición, el análisis musical y la crítica para aprender sobre música. Los estudiantes que participen en este curso tendrán la oportunidad de actuar en el conjunto de jazz y en el Festival de música de la escuela secundaria. Los estudiantes participarán en clase y en lecciones en grupos pequeños. Además, los estudiantes actuarán en conciertos por la tarde 2 a 3 veces al año.

Orquesta 6 (TODO EL AÑO - Electiva)

Orquesta 6 está abierta a todos los estudiantes interesados en aprender a tocar el violín, la viola, el violonchelo o el bajo de cuerda. Usando una variedad de música, los estudiantes trabajan en sus habilidades de interpretación individual y de conjunto, mientras aprenden ritmos, notas y términos musicales. Los estudiantes experimentarán con la improvisación y la composición. También utilizarán la crítica y el análisis musical para pensar en la música que escuchan. Se espera que los estudiantes asistan a los ensayos de clase y lecciones en grupos pequeños, así como a presentarse en 2 a 3 conciertos por la tarde. Se alienta la participación en el Festival de Música de la Escuela Secundaria, pero no se requiere.

Last Update: December 19, 2023

4